



Am Anfang stehen wir vor Kalendern,
und wollen bessern, steigern, ändern.
Am Ende ist's oft wunderbar,
wenn wenigstens nichts schlechter war.
(Wilhelm Busch)

Liebe Mitglieder und Freunde des Familienverbandes Peit-h-mann,

wir nähern uns dem Ende eines Jahres, das auch in unserem Familienverband zu Veränderungen geführt hat.

Anlässlich unseres Familientages am 15. September 2023 in Detmold wurden ein neuer Vorstand und Arbeitskreis gewählt. Vor uns steht die große Aufgabe, die umfangreiche Arbeit unserer Vorgänger weiter zu führen. Wir wollen Traditionen bewahren und neue Wege gehen. Um dies zu erreichen, freuen wir uns über alle Vorschläge.

Unser Familientag soll auch im Jahr 2024 traditionsgemäß am 21. September, dem 3. Sonnabend im September, stattfinden. Es wäre schön, wenn wir Dich/Euch dort begrüßen könnten.

Euch persönlich und Euren Lieben wünsche ich eine gesegnete Adventzeit und ein besinnliches Weihnachtsfest. Mögt Ihr die Festtage entspannt und erholsam verbringen, um Kraft für das neue Jahr zu sammeln, für das ich alles Gute wünsche.

Herzliche Grüße
Margot Peithmann